
Mail du 11 avril 2020 aux chanteurs de la chorale Alliance - chœur d’hommes de Mulhouse 
 

Objet :  Une petite lueur dans la nuit ... 
 

Une petite lueur dans la nuit… 
 

Observez bien : tout le monde prend des nouvelles des autres, une grande attention est donnée par 

chacun à ceux qui nous entourent… il n’y a pas un jour sans recevoir, un mot, une image, une vidéo … 

qui nous parle de Joie, d’Espérance, de tout petits riens, de la Vie en quelque sorte. Tout ce que nous 

avions oublié de faire et surtout d’être depuis longtemps. 
 

Finalement c’est bien ce que nous transmettons par la chorale tout au long de l’année, par nos concerts, 

nos prestations : offrir une pause, un temps de repos, non pour dormir, mais pour se repos-itionner dans 

nos vies tumultueuses. 
 

Aujourd’hui, il n’y a plus le choix, TOUS, nous sommes obligés de nous arrêter, TOUS, nous devons 

arrêter de faire, TOUS nous sommes invités à aller à l’intérieur, pour ETRE. 
 

Aujourd’hui, plus que jamais, résonne le Shalom qui demande aux Anges du Service de préparer notre 

maison, notre intérieur. Il voudrait bien venir… mais pour cela, il voudrait être accueilli, être attendu, 

comme les amis que nous avions la joie d’attendre et de recevoir avant le confinement… créer le besoin 

de la rencontre, le besoin de s’embrasser, le besoin de partager. 
 

Shalom est l’introduction au shabbat, et cette nuit nous fêtons ce grand Shabbat tant chez les Juifs qui fêtent 

Pessah que chez les chrétiens qui s’apprêtent à fêter Pâques … toutes les deux des fêtes de passage … 
 
Nous vivons un Shabbat ou un Samedi Saint généralisé depuis le début du confinement. Apparemment 

rien ne se passe, tout est silence, rien ne bouge, en fait, vu de l’extérieur tout semble mort. 
 

En fait c’est là que tout se passe, tout se prépare, dans le mystère du silence, dans le mystère du vide, 

dans le mystère de la nuit… 
 

Pour les Chrétiens et pour les Juifs, cette nuit est particulière, cette nuit est passage… 
 

Alors chers amis, vivons ce confinement comme un passage, comme une traversée du désert, qui nous 

oblige à tout changer, pour que rien ne change,  

Voyons au-delà de ces temps de larmes, de doutes, et de souffrances, l’éclosion impérieuse de la vie qui 

nous montre que la Vie est toujours victorieuse. 
 

Et même si nous ne pouvons pas le faire tous ensemble pour l’instant, continuons à chanter dans nos 

cœurs, d’abord pour nous-mêmes, et surtout pour le monde et ses habitants. Pour qu’ils ne perdent pas 

cette Espérance dans la Vie qui triomphe de toute mort. 
 

Très belles fêtes de Pâques et nous chanterons, ce soir, à la maison, le Lucernaire pascal, pour vous, pour 

nos familles, nos amis et tous ceux qui nous sont chers, autour d’un grand feu dans notre jardin.  
 

Belles pâques à tous, je vous embrasse, 
 

Jean-Dominique 
 
 
(Jean-Dominique est la personne qui assure habituellement les présentations durant nos concerts.) 


